

Nouvelle église dédiée à saint Josémaria à Mexico

Images de la dédicace de l'église Saint-Josémaria à Mexico D.F, à laquelle mgr Echevarria a procédé le 28 juillet 2009

27/07/2009

L'archidiocèse de Mexico a désormais une nouvelle paroisse. C'est ce qu'a annoncé le cardinal Norberto Rivera dans le cadre de la Messe solennelle de la dédicace le 28 juillet dernier à laquelle, invité par

l'archevêque primat de Mexico, mgr Echevarria a procédé le 28 juillet dernier.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/nouvelle-eglise-dediee-a-saint-josemaria-a-mexico/>
(24/01/2026)